

FOOTBALL : Vincent Volpe devient l'actionnaire majoritaire du HAC

Au Havre, c'est un homme d'affaires américain, Vincent Volpe, qui s'apprête à devenir l'actionnaire majoritaire du club de football [LE HAVRE ATHLETIC CLUB FOOTBALL](#) (siège à Saint-Laurent-de-Brevedent). Patron de l'entreprise de robotique Dresser Rand, dont il a dirigé l'usine havraise [DRESSER-RAND S A](#) / T : 02.35.25.52.25 (800 salariés) pendant de longues années. L'homme de 56 ans investira à titre privé 10 M€ dans le HAC, ce qui devrait lui permettre de le contrôler à hauteur de 90%. www.hac-foot.com